

Gemeinsam informieren und bewegen –

eine Initiative von ADHS Deutschland und der Deutschen Gesellschaft für Bipolare Störungen

Auf den Punkt in 90 Minuten

Aktionswoche: Sucht

Online-Talk mit Annett Grabowski und Dr. Gero Bühler am 19. Mai 2022, 17.30-19 Uhr

Aktionswoche: Sucht

Darf ich Alkohol trinken, wenn ich Psychopharmaka nehme?

Ist Cannabis wirklich so gefährlich?

Wo fängt eine Suchterkrankung an, was ist „nur“ schädlicher Gebrauch?

Im nächsten Teil unserer Serie „Auf den Punkt in 90 Minuten“ diskutieren wir gemeinsam mit Annett Grabowski und Dr. Gero Bühler das Thema Sucht und versuchen, lebenspraktische Antworten zu finden.

Über die Referent*innen

Annett Grabowski ist Einrichtungsleiterin der Prop e.V. Psychosoziale Beratungs- und Behandlungsstelle in Pfaffenhofen/Ilm.

Dr. Gero Bühler ist Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie und arbeitet als bereichsleitender Oberarzt im Klinikum Ingolstadt.

Ihre Teilnahme am Online-Talk

Sie wollen gemeinsam mit uns das Thema Sucht diskutieren und sich informieren? Dann freuen wir uns auf Ihre Anmeldung unter form.jotform.com/221142691530346

Die Teilnahme ist kostenfrei. Alle Teilnehmer*innen erhalten nach der Anmeldung den Zugang zum Online-Talk.

Über die Initiatoren



www.adhs-deutschland.de
info@adhs-deutschland.de



DGBS
Deutsche Gesellschaft für
Bipolare Störungen e.V.

www.dgbs.de
info@dgbs.de